

4



Gobierno Bolivariano
de Venezuela

Ministerio del Poder Popular
para Relaciones Exteriores

Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela
ante la Oficina de las Naciones Unidas y demás Organismos
Internacionales con sede en Ginebra, Suiza



INTERVENCIÓN DE LA DELEGACIÓN DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

DÉCIMO SEXTO PERÍODO DE SESIONES DEL GRUPO DE TRABAJO DEL MECANISMO DE EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL DEL CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS

BURKINA FASO

EDGARDO TORO CARREÑO

GINEBRA, 22 DE ABRIL DE 2013

Cotéjese al pronunciarse

Gracias, Presidente.

Venezuela saluda a la ilustre Delegación de Burkina Faso. Apreciamos los esfuerzos de su Gobierno para dar cumplimiento de las recomendaciones del EPU, y su disposición de superar los desafíos.

A pesar de las dificultades socio económicas que enfrenta el país, Burkina Faso asiste a esta revisión exponiendo con franqueza los logros alcanzados y los retos que aún persisten en el ámbito de de los derechos humanos. En ese compromiso, en 2009 fue establecida la Comisión Nacional de Derechos Humanos conforme a los Principios de París, y en 2012 fue creado el Ministerio de Derechos Humanos y de la Promoción Cívica.

De igual manera, se ha avanzado en materia de instrumentos internacionales de derechos humanos, habiendo ratificado la Convención sobre las Personas con Discapacidad y el Protocolo de la Convención contra la Tortura; y firmado la moratoria en la ejecución de la pena de muerte.

De su Informe Nacional, Venezuela reconoce el compromiso de su Gobierno de aumentar la tasa de escolarización, mejorando notablemente en la enseñanza primaria, donde pasó del 46,5% en 2001, al 79,1% en 2012. También se ha aumentado en 6% en la educación secundaria en el último trienio, al igual que el número de establecimientos públicos y privados, y el número de docentes. En la promoción de la salud materno infantil, se destacan las subvenciones a los servicios obstétricos y neonatales de urgencia; además del aumento importante del número de médicos, y una mayor accesibilidad geográfica para la población.

Para finalizar, recomendamos a Burkina Faso seguir reforzando de los derechos económicos, sociales y culturales a fin de mejorar las condiciones de vida de su pueblo, para lo cual es necesario contar con el apoyo y la solidaridad de la comunidad internacional.

Muchas gracias.